

～PTAだより～

Letter from Parent-Teacher Association



PTA会長
前田 美香

「ご挨拶」

令和3年度PTA会長を務めさせていただきます前田美香と申します。保護者の皆様におかれましては、平素より本校PTA活動にご理解とご協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。微力ではございますが、精一杯取り組んでまいりますので宜しくお願い致します。

さて、コロナウイルス感染症の影響で、皆さん、心や身体が疲れてはいませんか？環境の変化や先の見えない状況、行動の不自由さの中での生活は、知らず知らずのうちに緊張が続き、イライラや不安も高まります。大人に限らず子どもたちにも、体調面・精神面で様々な不調が起こりうると言えます。

ポジティブ心理学で有名なペンシルバニア大学のセリグマン教授らの研究によると、毎晩寝る前に良いことを3つ書き出し、これを1週間継続するだけで、その後半年間にわたって幸福度が向上し、抑うつ度が低下するという結果が出ているそうです。睡眠時に記憶が定着するので、良かったことを考える習慣づけが大切だということでしょう。



校長
國井 勝

「新しい生活に向けて」

PTAだよりの発刊にあたりご挨拶申し上げます。新たな役員・評議員の方々を迎えるPTAがさらに生徒に寄り添った組織として発展していくことを願っています。

はじめに、PTA総会（書面表決）におきまして、保護者の皆様のご厚意により、本年度Classiの継続利用にご理解いただきましたこと、感謝申し上げます。昨今は緊急連絡などに活用することも多く、とても役立っております。また乗用型草刈り機の購入にもご支援いただきありがとうございます。5月に実施しました本校職員による七宝グランド整備に活用させていただきました。とても効率よく作業が進み、グランドがより安全に、快適に利用できるようになりましたことを感謝申し上げます。

また各教室に電子黒板が設置され、2学期からはより充実した授業展開ができるものと思います。1年生ではiPadが導入され、授業支援クラウド「ロイロノートスクール」による双方向型授業も始まります。今後さらにICT機器の



令和3年度PTA役員紹介

子ども達の健やかな成長と安全で楽しい学校生活をめざし、保護者の皆様のご協力をいただきながら、より良いPTA活動にするため努力いたします。

顧問 佐藤さおり
会長 前田美香
副会長 花木成美
副会長 羽賀恵美
副会長 中尾久里子

庶務 岩井さおり
会計 永井靖子
会計 千葉智恵
監査 宇都宮美佐子
監査 佐藤俊子

検定試験予定

9月 26日	日	全商情報処理検定
10月 9日	土	実用英語技能検定
▼ 23日	土	日本漢字能力検定
▼ 30日	土	文章読解・作成能力検定
11月 14日	日	全商珠算・電卓実務検定
▼ 14日	日	秘書技能検定
▼ 14日	日	色彩検定
▼ 20日	土	公式書写検定
▼ 21日	日	日商簿記検定
▼ 28日	日	全商ビジネス文書実務検定
1月 22日	土	実用英語技能検定
▼ 23日	日	全商簿記実務検定
▼ 29日	土	日本漢字能力検定
▼ 30日	日	全商情報処理検定
2月 6日	日	秘書技能検定
▼ 13日	日	文章読解・作成能力検定
▼ 19日	土	文書デザイン検定
▼ 27日	日	日商簿記検定

今年度から、校内技術顕彰の副賞が図書カードに変わりました。今後も、多くの生徒たちがチャレンジしてくれることを願っています。

文化祭

コロナ禍の影響で、さまざまな制約を受けながら学校生活を送っている生徒たちに、少しでも楽しい思い出を残してあげたい、という思いから、昨年度は感染症対策をしっかりと講じたうえで、PTAコーナーを実施しました。



教育援助

令和2年度の教育振興援助費より、七宝グランド整地用の乗用型芝刈り機を購入しました。今後、生徒たちが体育の授業や部活動、体育祭などにおいて、より安全に活動できる環境づくりに向けて、有効活用されることでしょう。



ICT研修会

ICT機器の導入に伴い、教員のICT活用指導力の向上に向けて、今年度は合計5回の研修会の実施を計画しています。5月22日に行われた第2回研修会では、5教科におけるロイロノートを活用した授業実践例の発表を行いました。



入学式

4月5日に行われた入学式では、令和2年度PTA会長より「今、学校や企業で重視され、求められているのは継続する力です。3年後に、皆さんが誇らしく希望に満ち溢れて羽ばたいていけるよう、サポートに努めます」と祝辞が述べられました。



功労者表彰

今年度PTA総会が書面表決で実施された為、例年総会で行っていた旧役員の方々への感謝状の贈呈を後日、校長室にて行いました。これまで本校のPTA活動にご尽力いただき、本当にありがとうございました。



夏季街頭合同指導

6月から7月にかけて合計3回、各学年のPTA役員と学年主任とで名古屋駅周辺の街頭指導を行いました。不要不急の外出自粛要請もあり、名古屋駅の人通りは少なく、高校生が立ち寄りそうなスポットも閑散としていました。

